

**FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023**

21711107 - PIAWAI TRISULO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Sistem Darah & Infeksi 1	belum melakukan usaha memperbesar vena. saat fiksasi sebaiknya letakkan kasa steril di tempat insersi (pangkal kateter iv).
Sistem Darah & Infeksi 2	Secara umum tindakan sudah urut, px fisik belum lengkap belum sesuai kebutuhan penegakkan diagnosis, usulan px penunjang lengkap dan interpretasi sesuai,
Sistem Indera 1	anamnesis dan pemeriksaan sdh cukup baik, diagnosis tidak sesuai
Sistem Indera 2	Anamnesis: oke. Px. fisik: Seharusnya yang diperiksa yang sehat dulu ya dek. Sebleum pemeriksaan jangan lupa pakai headlamp, posisi duduk pemeriksa dengan pasien seharusnya bagaimana, diperhatikan lagi ya dek, hati hati. Posisi pemeriksaanmu belum benar dek. Masak sambil berdiri begitu? Cara memegang otoskop tolong dipelajari lagi ya, tangan satunya harusnya membuka liang telinga dengan manipulasi liang telinga ya, hati hati, lakukan bukan hanya diomongkan ya dek. Kalau diomongkan saja hasilnya nggak kelihatan dek :( Telinga kiri juga wajib diperiksa ya dek, itu tadi belum diperiksa. Tapi hebat diagnosis dan ddnya sudah betul. Sesudah pemeriksaan pasien kok dianggurin dek, tidak diminta kembali ke meja dokter. Terapi: pemilihan obat oke, tapi cara pembeirannya dosisnya diperhatikan lagi ya dek. Lebih ahti ahti dan lebih teliti lagi ya
Sistem Indera 3	Sip, good job mas Piawai!
Sistem Kardio Respi 1	edukasi perlu diperdalam lagi, jelaskan indikasi, prosedur, dan risikonya; ketika persiapan alat, sebutkan alatnya apa saja; di awal nampak bingung; belum melumasi stylet dengan gel; jika anda keluarkan ET seperti itu, ET jadi tidak steril; lampu laringoskop Anda tidak menyala; mengapa di bawah kepala pasien penkes malah dipasangkan bantal (??); Anda terbalik tangannya ketika melakukan bagging; Anda menekan2 kepala pasien dengan lengan dan siku anda, apa itu lege artis (??); pelajari prinsip preoksigenasi;
Sistem Kardio Respi 2	Primary Survey OK // Teknik RJP sudah OK // Teknik Respirasi sudah benar // Saat Head thin chin lift jangan lupa posisi kakinya diposisikan yang lebih nyaman ya mas, kok saya melihatnya kurang nyaman saat melakukan hal tersebut
Sistem Kardio Respi 3	Belum memeriksa keadaan umum dan antropometri, cek tensi gapake stetoskop dan salah menentukan arteri radialis px paru dan jantung yang sistematis ya spy ga ada yg kelewat, blm px fremitus, auskultasi paru dan pemeriksaan paru posterior, belum periksa ictus cordis dan auskultasi jantung, dx belum tepat tdk sesuai dg keluhan pasien
Sistem Kardio Respi 4	Anamnesis : sudah baik, mampu menggali kemungkinan faktor risiko yang ada pada pasien. Px.Penunjang: masih harus banyak belajar lagi yaa dok, baca lagi pemeriksaan penunjang apa yang harusnya dilakukan? dimintanya 2 pemeriksaan tapi hanya diusulkan 1, sehingga ada data lain yang tidak tergali , Dx:karena px.penunjangnya gak lengkap, dan kurang tepat intepretasinya, diagnosisnya jadi kurang tepat juga , Terapi Farmako : karena Dx. salah terapi juga salah yaa dok. , Komunikasi : cukup baik, namun berlatih lagi untuk membiasakan menggunakan kalimat terbuka dalam melakukan anamnesis kepada pasien yaa dokter piawai, Profesionalisme : harus belajar lebih banyak lagi dan berlatih untuk lebih sistematis. .